

**Press Release** (Untuk disiarkan segera)

Contact Person :

## **Unair Surabaya Gandeng WEGE untuk Renovasi RS PTI**

**Bobby Iman Setya**  
Corporate Secretary  
PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.  
Hp. 081285351137

**Jakarta, 21 April 2020** – PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk. (WEGE) kembali ditunjuk untuk merenovasi Rumah Sakit. Kali ini, Universitas Airlangga (Unair) Surabaya menugaskan WEGE merenovasi Gedung Rumah Sakit Khusus Infeksi Unair menjadi Rumah Sakit Penyakit Tropik Infeksi Universitas Airlangga (Unair) Surabaya (RSPTI UNAIR) yang berlokasi di Kampus C UNAIR Jalan Mulyorejo Surabaya Jawa Timur. Unair memberi kepercayaan WEGE untuk membuat perubahan fisik pada gedung di lantai 4 sampai dengan lantai 7 yang dikhususkan untuk pasien Covid-19.

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003  
Fax : +6221 86904146  
Email : [corsec@wikagedung.co.id](mailto:corsec@wikagedung.co.id)

Sebagai kontraktor, WEGE mengerjakan pekerjaan MEP (Mechanical, Electrical dan Plumbing) dengan bobot yang sangat besar. Salah satunya adalah 2 ruangan Intensive Care Unit (ICU) dengan kapasitas 20 bed, ruangan ini harus memiliki tekanan kamar negatif yang artinya secara teknis udara internal dipaksa keluar sehingga tekanan udara negatif dibuat menarik udara secara pasif ke dalam sistem dari saluran masuk lainnya.

Proses renovasi RS ini mendapat perhatian langsung dari Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa yang meninjau langsung kesiapan untuk ruangan ICU di lantai 4 (empat) pada tanggal 16 April 2020, karena pada Sabtu (18/4) sudah beroperasi.

Proses renovasi ini bersifat urgensi yang artinya pengerjaannya harus disegerakan, WEGE memiliki jangka waktu pengerjaan mulai dari 7 April hingga 27 April 2020. Hal ini berdasarkan Keputusan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor HK.01.07/MENKES/169/2020 Tentang Penetapan Rumah Sakit Rujukan Penanggulangan Penyakit Infeksi Emerging Tertentu dan juga berdasarkan Keputusan Gubernur Jawa Timur Nomor 188/138/KPTS/013/2020 Tentang Penetapan Rumah Sakit Rujukan Penyakit Corona Virus Disease 2019 (COVID-19) di Jawa Timur.

“Sebagai *Total Solution Contractor* yang berpengalaman serta selalu mengutamakan *safety* dan *quality* di setiap pekerjaan, kami selalu optimis dapat mengerjakan setiap proyek yang diberikan kepada WEGE dengan tepat waktu dan memberikan hasil yang terbaik sesuai dengan harapan customer,” Tambah Dirut WEGE Nariman Prasetyo dalam kesempatan terpisah.

## **Berpengalaman Membangun RS untuk Covid 19 dalam Waktu Singkat**

Sebelumnya, WEGE juga mendukung pemerintah untuk menanggulangi Pandemi Covid-19 ini dengan membangun Rumah Sakit baik dari awal perencanaan maupun merenovasi untuk dialih fungsikan.

WEGE telah menyelesaikan pembangunan Ruang Observasi dan Pusat Karantina Corona milik Kementerian PUPR di Pulau Galang Batam dengan menggunakan Modular sebanyak 372 unit, untuk membangun gedung 2 lantai dengan kapasitas tampung kurang lebih 360 tempat tidur. Dengan teknologi modular, WEGE dapat menyelesaikan pembangunan Pusat Observasi dan Karantina itu dalam 8 hari.

Tidak hanya itu, WEGE pun ditunjuk oleh pihak Rumah Sakit Pertamina Jaya (RSPJ) untuk merenovasi dan Alih Fungsi RSPJ menjadi Rumah Sakit Khusus Covid-19 sebagai pembangunan tahap 1 sedangkan tahap 2, WEGE membangun Rumah Sakit Lapangan menggunakan Modular dengan kapasitas 90 tempat tidur yang berlokasi di halaman Hotel Patra Jasa Jalan Ahmad Yani Jakarta Pusat.

Dengan kecepatan dan kualitas pekerjaan yang dilakukan serta tetap mengutamakan *safety* pada setiap pekerjaan, pemerintah dalam hal ini Kementerian BUMN memberikan apresiasinya kepada WEGE secara langsung. "Terimakasih Pak Tumiyana, terimakasih WIKA Gedung, dan saya bangga WIKA Gedung bisa membangun secepat ini, fasilitas 90 kamar dengan negative pressure," ujar Wamen BUMN Budi Gunadi Sadikin di sela sela kunjungannya ke RSPJ mendampingi Menteri BUMN, Senin (6/4).